

校内マラソン大会

2月5日(金)、校内マラソン大会が開催されました。当日は晴天に恵まれ、2月初旬にしては陽射しも暖かく、絶好のマラソン日和でした。生徒たちは、加茂川沿いの約5kmの距離を元気いっぱい走り抜き、終了後すぐに行われた表彰式では、柳校長先生から1位から3位の生徒には賞状と記念盾が、4位～10位の生徒には賞状が授与されました。2Bの清水七海さんは2年連続の1位です。すばらしい!!

1位	2B	清水	七海
2位	1C	福岡	夕鶴
3位	2A	柳川	華澄



清掃活動

2月10日(水)、3年間お世話になった校舎や加茂郷駅に感謝の気持ちを表すため、3年生が清掃活動を行いました。古い校舎ですが、みんなの心掛けていつも綺麗に保たれています。



卒業間近の3年生におけ、エール!!

2月18日(木)、卒業間近の3年生におけ、3年生学年団の先生方が、サプライズで書道パフォーマンスを行いました。



3年生の皆さんの表情を見ると、そのエールを受け取り、嬉しそうな表情を浮かべるとともに、今まで実感



が湧いていなかった『卒業』を、少し実感しはじめたようにも見えました。

第72回和歌山県高等学校書初会中央展

第72回和歌山県書初会中央展において、選考の結果、本校生徒の作品が準大賞、特選に選ばれました。(今年はコロナ禍のため、残念ながら展示会はありませんでした。)



【左側】準大賞
【右側】特選